

北大阪健康医療都市について

～北大阪健康医療都市（愛称「健都」）の誕生と
摂津市の“健康寿命の延伸”に向けた取組み～

平成29年9月1日（金）

平成29年度 摂津市いきいきカレッジ
（せつつ桜苑講座）

摂津市保健福祉部 理事 平井 貴志

【目次】

□北大阪健康医療都市(愛称:健都)の誕生 ～健都プロジェクトの全体構想～

- ・吹田操車場跡地まちづくりの経過
- ・北大阪健康医療都市とは？
- ・国立循環器病研究センター（略称：国循）とは？
- ・国循の新たな試み
- ・健都におけるプロジェクト

□摂津市における健康・医療のまちづくりの取組み ～摂津市の健康寿命の延伸に向けて～

- ・摂津市保健福祉総合ビジョン2016
- ・国立循環器病研究センターとの連携
- ・関西大学との連携
- ・摂津市健康づくり推進条例について

【平成29年度～新たな取組み(例)】

◎循環器病予防と制圧モデルに向けた取組み

「STOP MI キャンペーン ～心筋梗塞(MI)から大切な命を守ろう～」

◆国循と連携し、**摂津市をモデル地区として展開**
(全国初！)

◆心筋梗塞は、前兆の時点で専門医に受診すれば、
発症を予防することが可能。市域のあらゆる場面で、
プロモーション映像の放映等によるキャンペーンを実施

⇒心筋梗塞による死亡数のゼロを目指す！！



※社団法人日本循環器学会

◎医療や健康づくりに関する研究調査

◆国循と連携し、循環器疾患に関する「コホート研究」の実施について研究

前兆かも・・・と思ったら、直ちに受診を!!

～摂津市 STOP MI キャンペーン～

心筋梗塞は発症すれば40%は死に至る怖い病気ですが、
前兆の時点で治療すれば発症を
予防できます。

このような症状（特徴）があれば、
心筋梗塞の前兆の可能性があります!
直ちに循環器専門医への受診を!!



- ◆今までに経験のない胸痛、胸部圧迫感、
胸焼けなどの症状
- ◆数分～10分程度で完全に消失する
- ◆繰り返すことが多い
- ◆歩行や階段で増強することもある

※ただし、チクチクと針で刺すような痛みや、押さえたり、体位を変えたり、深呼吸によって増強する痛みは、心臓由来でないことが多いです。

心筋梗塞には
前兆があります
!!



STOP

MI

Myocardial Infarction



「STOP MI キャンペーン」
～心筋梗塞(MI)から大切な命を守ろう～
日本循環器学会

摂津市は、国立循環器病研究センターと連携し、「STOP MI キャンペーン」のモデル地区として活動しています。

お問合せ：保健福祉課 (06) 6383-1386 (平日8:45～17:15)



キャンペーン開始！
 (左から)
 ・細川摂津市医師会会長
 ・森山摂津市長
 ・小川国循理事長
 NHKや読売新聞等で報道されました！

国循の田原Drに、市内の医療関係者等に対し、「STOP-MIキャンペーン」の講演をしていただきました。



【日時】平成29年5月22日 【テーマ】心筋梗塞から大切な命を守ろう

【講師】国立循環器病研究センター 心臓血管系集中治療科医長 田原 良雄 氏

